
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº    , DE 2020 
(Do Sr. Alexandre Padilha) 

Requer ao Ministro do Turismo informação 
quanto a execução do Fundo Nacional de 
Cultura – FNC.  

Senhor Presidente, 
 
O Requeiro a Vossa Excelência, com base no art. 50, § 2º 

da Constituição Federal, e na forma dos arts. 115 e 116 do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, as seguintes informações do Ministro do Turismo: 

 

1) Quanto foi executado este ano do orçamento Fundo 
Nacional de Cultura?  

 
2) Qual o plano para sua execução? 

 

3) Há pretensão do uso deste fundo para financiamento de 
atividades que contribuam para a manutenção e o 
sustento de artistas e entidades no contexto da pandemia 
do Covid-19? 
 

JUSTIFICAÇÃO 

 

Coluna publicada no jornal O Globo, revelou o seguinte:  

Governo ignora os quase R$ 900 milhões do Fundo 
Nacional de Cultura para ajudar o setor 
Por Ancelmo Gois 
07/04/2020 • 08:00 
O Fundo Nacional de Cultura tem R$ 890 milhões de 
dotação orçamentária na Lei Orçamentária de 2020. Até 
agora, não houve qualquer execução dos recursos. 
Além disso, o FNC tem cerca de R$ 350 milhões de 
superavit financeiro apurado no balanço patrimonial da 
União entre os meses de janeiro e dezembro de 2019. 
O que falta é vontade política. 

 

Diante desses fatos e verificado ser o tema de amplo 



interesse do Congresso Nacional, de suas Casas e Comissões a teor do quanto 

disposto no art.116 do RICD, com a urgência que se faz necessária, requeiro as 

informações aqui solicitadas. 

  

Sala das Sessões, .................................  

  

  

  

ALEXANDRE PADILHA 

Deputado Federal PT/SP  

 

 
 


